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Verino Caldarelli - Sindaco di S.G.Teatino

Wi-Fi per tutti e web “di qualità”: San Giovanni Teatino entra in una nuova era.

“Entro  sei  mesi  San  Giovanni  Teatino  potrà  essere  a  tutti  gli  effetti  considerato  come  uno  dei  comuni  in  Italia  più
all’avanguardia sotto il profilo della connettività web e, soprattutto, come una delle realtà dove internet sarà alla portata di
tutti con il costo più basso in Europa”: è quanto annuncia il Sindaco Verino Caldarelli il quale rende noto che, a partire dalla
giornata odierna, prende il via la seconda ed ultima fase (quella operativa) del processo di totale informatizzazione della
città. “Dopo mesi nei quali, attraverso un’attenta ed oculata opera di pianificazione, abbiamo valutato i fronti di intervento e
gettato le basi per la realizzazione di un progetto davvero importante – spiega il Sindaco Caldarelli – San Giovanni Teatino,
alla luce della conclusione della gara di appalto per la realizzazione di una imponente rete Wi-Fi, sta per vivere una piccola,
grande rivoluzione che avvicinerà tutti i cittadini ad internet e consentirà al Comune di attivare una lunga serie di importanti
servizi dei quali potrà beneficiare l’intera comunità. Entro la fine del 2010, infatti, l’intero territorio comunale sarà coperto da
una  rete  wireless  che  consentirà,  a  tutti  i  residenti,  di  connettersi  ad  internet  a  vari  livelli  e  mediante  diversi  profili  di
accesso: attraverso l’installazione di ben tre ‘hot spot’, ad esempio, chiunque potrà navigare, attraverso pc, cellulari ed altri
dispositivi dotati di connettività Wi-Fi, in numerosi siti di interesse pubblico quali il portale web del Comune ed altri siti
istituzionali; per l’accesso standard all’intero web – prosegue il primo cittadino – sarà invece possibile aderire al piano
tariffario ‘flat’ offerto dall’azienda aggiudicataria dell’appalto, la ‘Mixo s.r.l.’ di Pescara, la quale consentirà, a tutti i cittadini,
la navigazione al costo di circa 9 euro al mese, un prezzo davvero irrisorio ed inferiore alla metà della quota richiesta dalle
altre compagnie che operano nel settore. Non solo connettività, però, perché la totale copertura Wi-Fi della città – aggiunge
il Sindaco Caldarelli – consentirà l’attivazione di innumerevoli servizi ‘real-time’ sul territorio quali la videosorveglianza di
diverse aree urbane, il controllo del traffico cittadino, il monitoraggio dell’ambiente, l’informazione ‘on the road’ per mezzo
di appositi pannelli video e molto altro ancora.

Municipio San Giovanni Teatino
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La rivoluzione informatica fortemente voluta dall’Amministrazione comunale e che sta per tramutarsi in realtà, comunque,
non investirà solamente i settori della connettività e dei servizi di tutela del territorio, ma interesserà anche le strutture
pubbliche  cittadine,  le  quali  saranno  collegate  tra  loro,  oltre  che  attraverso  la  rete,  tramite  un  sistema ‘voip’,  con
conseguente grande risparmio sul fronte delle spese per le comunicazioni”. Grandi novità anche sul fronte dei siti web
istituzionali: “hanno già preso il via – annuncia il Sindaco Caldarelli – i lavori per la realizzazione del nuovo, grande portale
internet dell’Ente che, al pari dei siti delle istituzioni civiche, sarà realizzato nel rispetto di tutte le norme emanate in materia
ed intende rappresentare una tipologia di sito web istituzionale che superi i ‘modelli’ standard solitamente utilizzati dalle
pubbliche amministrazioni, coniugando ricercatezza grafica, applicazioni proprie del ‘web 2.0’, interattività ed automazione
nei servizi  erogati,  innovazione nell’informazione e nella comunicazione ai  cittadini,  utilizzo dei più moderni strumenti
multimediali e molto altro ancora. San Giovanni Teatino – conclude il primo cittadino – sta per entrare in una nuova era,
quella del web di qualità e per tutti”.

Abruzzo. Disagio occupazionale: Abruzzo in difficoltà
Disagio occupazionale: Abruzzo in difficoltà

Nota Uil Abruzzo

La Uil sta monitorando la situazione dell’occupazione con l’ausilio di un originale indicatore mensile di disagio occupazionale,
ricavato  dalla  combinazione  di  due  elementi:  la  cassa  integrazione,  di  cui  l’Inps  fornisce  ogni  mese  i  dati,  e  la
disoccupazione, di cui calcoliamo una proiezione mensile su dati Istat.

L’Abruzzo, che prima della crisi aveva una situazione occupazionale migliore del dato medio nazionale, presenta ad aprile un
tasso tendenziale disoccupazione del 9,1 un po’ sopra la media nazionale dell’8,8, ma soprattutto fa registrare la seconda
(dopo il Piemonte) più alta percentuale di lavoratori in cassa integrazione rispetto alla forza lavoro: 4,2 ad aprile, a fronte di
una media nazionale del 2,7.

La combinazione dei due indicatori forma un indicatore di disagio occupazionale del 13,3, superiore al dato nazionale (11,5).
In  termini  di  numero  di  persone  in  difficoltà,  stimiamo  si  tratti  di  22.319  lavoratori  in  cassa  integrazione  +  48.843
persone in cerca di occupazione.

I dati di aprile della cassa integrazione sono quasi ovunque meglio di quelli  di marzo (-5,7 a livello nazionale; -8,8 in
Abruzzo), ma rispetto all’anno scorso siamo ad un incremento: +52,9 a livello nazionale, +7,3 in Abruzzo.

Preoccupa soprattutto il cambio del mix della cassa integrazione: scende l’ordinaria, sale la straordinaria: ad aprile rispetto
a  marzo, +8 a livello nazionale, +7,9 in Abruzzo; rispetto all’anno scorso, +192,4 a livello nazionale, +103,7 in Abruzzo.

Cosa fare:  per  quanto riguarda le  politiche del  lavoro,  accelerare la  messa in  campo della  Formazione e riprendere
l’esperienza positiva del Bonus Occupazione, migliorandola e ampliandola, magari utilizzando risorse FSE e del FAS, che è
sempre più urgente sbloccare, a sostegno delle imprese che assumono con contratti di lavoro stabili e duraturi. Sarebbe
inoltre importante alzare l’assegno di  chi  da troppo tempo vive con poco più di  800 euro al  mese perché in  cassa
integrazione.

Per quanto riguarda le politiche di sviluppo, l’Abruzzo deve spendere bene le risorse che ha e farsi assegnare quelle che
ancora non ha avuto. Nell’incontro del 14 maggio con il Presidente Chiodi, le parti sociali hanno concordato la ripresa del
confronto, a partire proprio dalla verifica dello stato di utilizzo dei fondi strutturali, per rilanciare l’economia regionale.

Pescara, 21 maggio 2010

Per la Uil Abruzzo

(Roberto Campo)
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Notaresco (TE). Come mai Grasciano 2 (discarica pubblica) viene
“REGALATA” per META’ ad un’AZIENDA PRIVATA? Nota di S.E.L.

Sinistra Ecologia Libertà

Come mai Grasciano 2 (discarica pubblica) viene “REGALATA” per  META’ ad un’AZIENDA PRIVATA?

La titolarità della discarica di GRASCIANO 2 deve restare al CIRSU!

In queste settimane abbiamo appreso dalla stampa che all’impianto del CIRSU si realizzerà una discarica da 500 mila
tonnellate (sviluppabile del doppio) meglio conosciuta come Grasciano 2. Ma il punto non è questo ( perché una discarica a
servizio del territorio serve da tempo) bensì è che  la proprietà della discarica anziché rimanere al CIRSU (società pubblica) si
voglia  “REGALARE”  a  SOGESA (49% privata).   Con  questa  operazione,  presentata  come vantaggiosa  per  i  Comuni  (tariffa
bloccata per i prossimi cinque anni,  ndr),  si realizza in realtà un danno per la parte pubblica (CIRSU) a vantaggio di una
società mista (SOGESA  il 49% delle quote è controllato dal gruppo DI ZIO).

Due  domande vengono spontanee :

1.  Perché i Comuni dovrebbero cedere ad una società mista (di cui detengono solo il  51% delle azioni) una
discarica il cui valore di mercato è  di circa 60 milioni di euro lordi (con lo sviluppo dell’invaso fino ad 1 milione di
tonnellate la cifra è di circa 120 milioni di euro lordi) ?

2.  E, nel caso si facesse ciò, dov’ è  la  quota corrispettiva che dovrebbe conferire il  socio privato che detiene
il  49% di Sogesa ?

Riavere la disponibilità di una discarica può essere un vantaggio per tutti :

al CIRSU permetterebbe di risolvere i problemi economici (causati
proprio  dalla  necessità  di  servirsi  di  impianti  esterni  molto  onerosi)  e
tornare,  come  in  passato,  a  concentrarsi  sul  miglioramento
continuo  dei  servizi  resi  ai  Comuni;
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a Sogesa e ai suoi dipendenti, di lavorare serenamente e meglio
con la garanzia di un CIRSU solido;
ai  cittadini  di  pagare  una  TARSU equa  non  determinata  dalle
politiche speculative del mercato.

Tutto questo è realizzabile solo a condizione che del “valore” della discarica ne disponga il CIRSU. Ecco perché
i  Comuni  hanno,  nell’immediato,  il  DOVERE  di  mettere  il  CIRSU  nelle  condizioni  economiche  e  finanziarie  di
poter gestire in proprio la realizzazione del progetto. Come? Intanto i comuni debitori (Roseto degli Abruzzi  e
Giulianova, ndr) provvedendo al pagamento dei debiti che hanno verso il CIRSU e, se necessario, assistendo il
CIRSU  nelle  eventuali  garanzie  richieste  dalle  banche  per  finanziare  un  progetto  che,  per  la  verità,  si
garantisce  da  solo.

Semplificando al massimo tre sono le proposte di fondo:

1.  Il Cirsu deve avere la titolarità del progetto della discarica Grasciano 2, a garanzia di eventuali speculazioni e
soprattutto a tutela di una corretta e sana gestione della discarica, e per evitare aumenti sproporzionati di 4-5 volte  i costi
di conferimento in discarica, che poi si traducono in aumenti della TARSU.

2.  Avviare subito la raccolta differenziata porta a porta.

3.   La politica  e  le  amministrazioni  locali  devono riacquistare  autorevolezza  e  capacità  di  assumersi  le
responsabilità  (e  non solo  per  il  problema rifiuti)  di scelte difficili  ma obbligatorie,  in  quanto secondo noi,  in  questo
caso, gli interessi della parte privata in SOGESA (DI ZIO, ndr), sono andati a prevaricare molto su quelli della parte pubblica.

Sinistra Ecologia e Libertà – Federazione di Teramo
—
Sinistra Ecologia e Libertà – Coordinamento Provinciale Teramo

MONTESILVANO: “48 ore per la Croce Rossa”
MONTESILVANO: “48 ore per la Croce Rossa”

sabato 22 e domenica 23 maggio 2010

Iniziative in occasione del trentesimo anno di attività

del Gruppo “Paolo MERLETTI”

della Croce Rossa Italiana di Montesilvano

Come illustrato ieri mattina nel corso della Conferenza Stampa tenutasi nel Comune di Montesilvano a partire da domani
inizieranno le “48 ore per la Croce Rossa” in occasione del trentesimo anno di attività del Gruppo “Paolo MERLETTI” della
Croce Rossa Italiana di Montesilvano.

Alla Conferenza hanno partecipato,  tra gli  altri,  il  Sindaco di  Montesilvano, Pasquale CORDOMA,  il  Commissario del
Comitato provinciale di Pescara della Croce Rossa Italiana, Fabio NIEDDU ed il Commissario di Gruppo di Montesilvano dei
Volontari del Soccorso della Croce Rossa Italiana, Cesare FEBO.

Nell’occasione il  Sindaco,  Pasquale CORDOMA,  ha annunciato l’avvenuto avvio di  una promozione di  raccolta fondi
finalizzato all’acquisto di una nuova Ambulanza per il Gruppo di Montesilvano.
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Sabato 22 e domenica 23 maggio sono programmati due giorni di iniziative, incontri formativi, “Raid Cross” e simulazioni per
festeggiare il trentennale a cui la popolazione è invitata a partecipare.

Si inizia sabato mattina alle ore 9.00 con l’apertura del “Villaggio Croce Rossa Italiana” che saranno in funzione in Piazza San
Francesco e Piazza Diaz sino alle ore 13.00 della domenica successiva.
All’interno dei “Villaggi” sono previste raccolte fondi in favore della Croce Rossa Italiana, Donazione Sangue, incontri con la
popolazione su: “La Protezione Civile in famiglia” e “Le attività Socio-Assistenziali della Croce Rossa Italiana”.
Segnaliamo, inoltre, sabato dalle ore 9.00 alle ore 13.00 circa, si terrà al Parco Giovanni Paolo II° di Montesilvano, il gioco di
ruolo RAID CROSS con la partecipazione di circa 50 alunni della scuola superiore vicina.
Sabato alle ore 17.00 nella sala Consiliare del Comune di Montesilvano, cerimonie di Premiazione

dei Volontari che hanno compiuto oltre 15 anni di servizio attivo e Premiazione dei vincitori del Concorso di disegno riservato
agli alunni delle scuole  inferiori e secondarie di 1° grado
Domenica alle ore 10.00 in Piazza Zecca la simulazione con le Unità cinofile della Croce Rossa Italiana.

Il gruppo dei Volontari di Montesilvano nasce 30 anni fa dall’idea di alcuni cittadini di portare anche su questo territorio la
realtà della Croce Rossa Italiana.

Ad oggi esso è composto da 120 volontari,  cittadini di  Montesilvano e non, che prestano il  loro gratuito servizio alla
comunità.  Essi  non  sono  solo  infermieri  e  medici,  ma sono  anche  impiegati,  maestre,  architetti,  manager,  studenti,
pensionati, ristoratori, parrucchieri… padri, madri, nonni: più semplicemente sono cittadini che mettono a disposizione il loro
tempo al fine di portare a termine i vari servizi che la CRI ricopre sul territorio urbano, regionale, nazionale e internazionale.

Prezioso contributo che ogni giorno viene dato con i servizi in ambulanza, negli ospedali, negli eventi sportivi e nei concerti,
in mare ma anche in montagna, insomma un silenzioso esercito di buona volontà che veglia e aiuta.

Dunque, la Croce Rossa Italiana è da sempre, da ormai 151 anni, a fianco di chi ha bisogno con occhio attento, vigile, ma
anche professionale e preparato, in grado di dare aiuto e supporto, qualunque sia la necessità.

È per questo che per festeggiare il trentesimo anniversario della fondazione del Gruppo dei Volontari di Montesilvano, è stata
organizzata una due giorni, 22 e 23 maggio 2010, che allo stesso tempo celebra e presenta alla popolazione le diverse
attività di Croce Rossa: dalla raccolta sangue a Raid Cross, passando per simulazioni e incontri formativi.

“RAID CROSS” gioco di ruolo sul diritto internazionale umanitario,

Sabato 22 maggio, dalle ore 09:00 alle ore 13:00 circa, si terrà al Parco Giovanni Paolo II° di Montesilvano, il gioco di ruolo
RAID CROSS con la partecipazione di circa 50 alunni della scuola superiore vicina.

Il  gioco si  terrà in occasione del  trentennale della  fondazione del  Gruppo dei  Volontari  della  Croce Rossa Italiana di
Montesilvano.

Ma parliamo un po’ di questo gioco, tanto unico, tanto fantastico ed innovativo. Il RAID

CROSS è un gioco di ruolo sul diritto internazionale umanitario: ideato per ragazzi tra i 12

e 18 anni, si presenta come un percorso che collega diverse “postazioni”, situate in un

paese in guerra.

Ad ogni postazione, i giocatori si confrontano con differenti aspetti del conflitto e per

raggiungere questo scopo rivestiranno successivamente il ruolo di civili, soldati ed

operatori umanitari.

Il RAID CROSS utilizza il Diritto Internazionale Umanitario (D.I.U.) come uno strumento per

incoraggiare riflessioni più profonde sul comportamento umano .

Si concentra sulla protezione della vita e della dignità umana in tempo di guerra e, più in

generale, in tutte le situazioni quotidiane..

Il rispetto per il D.I.U. può aiutare a contenere l’escalation di violenza, come pure la distruzione e la sofferenza causata dal



conflitto  armato.  Può  quindi  promuovere  il  ritorno  al  significato  pacifico  della  risoluzione  dei  conflitti,  che  previene  inutili
sofferenze e preserva la dignità umana.

Gli adolescenti sono circondati dalla violenza, che normalmente vedono in ambito politico o storico (attraverso i media,
l’insegnamento, la letteratura) o in quello del divertimento (video-games, film).

L’obiettivo di RAID CROSS è di rendere gli adolescenti consapevoli della realtà del conflitto armato e delle azioni umanitarie,
dando loro gli strumenti per interpretare gli eventi, le notizie e la violenza in generale.

Pescara, 21 maggio 2010

GIOVEDÌ 20 MAGGIO 2010
ore 12:00 CONFERENZA STAMPA, PRESSO LA SALA CONSILIARE DEL COMUNE DI MONTESILVANO

SABATO 22 MAGGIO 2010
– Mattina
ore 9:00 APERTURA DEL “VILLAGGIO CROCE ROSSA ITALIANA” IN PIAZZA SAN FRANCESCO E PIAZZA DIAZ
ore 9:00 RACCOLTA FONDI, IN FAVORE DELLA CROCE ROSSA ITALIANA, IN PIAZZA SAN FRANCESCO E PIAZZA DIAZ
ore 9:00 PRESENTAZIONE DELLA CROCE ROSSA ITALIANA DI MONTESILVANO NELLE SCUOLE SUPERIORI
ore 9:00 RAID CROSS, GIOCO DI RUOLO SUL DIRITTO INTERNAZIONALE UMANITARIO, PARCO GIOVANNI PAOLO II
– Pomeriggio
ore 17:00 CERIMONIA DI PREMIAZIONE PRESSO LA SALA CONSILIARE DEL COMUNE DI MONTESILVANO

DOMENICA 23 MAGGIO 2010
– Mattina
ore 9:00 FESTA NEL “VILLAGGIO CROCE ROSSA ITALIANA” IN PIAZZA SAN FRANCESCO E PIAZZA DIAZ
ore 9:00 RACCOLTA FONDI, IN FAVORE DELLA CROCE ROSSA ITALIANA, IN PIAZZA SAN FRANCESCO E PIAZZA DIAZ
ore 9:00 DONAZIONE SANGUE IN PIAZZA SAN FRANCESCO
ore 10:00 SIMULAZIONE CON I CINOFILI DELLA CROCE ROSSA ITALIANA
ore 10:00 INCONTRI CON LA POPOLAZIONE SU: “LA PROTEZIONE CIVILE IN FAMIGLIA” E LE ATTIVITÀ SOCIO ASSISTENZIALI
DELLA CROCE ROSSA ITALIANA IN PIAZZA DIAZ
ore 13:00 CHIUSURA DEL “VILLAGGIO CROCE ROSSA ITALIANA” IN PIAZZA SAN FRANCESCO E PIAZZA DIAZ

Il gruppo dei Volontari di Montesilvano nasce 30 anni fa dall’idea di alcuni cittadini di portare anche su questo territorio la
realtà della Croce Rossa Italiana.
Ad oggi esso è composto da 120 volontari,  cittadini di  Montesilvano e non, che prestano il  loro gratuito servizio alla
comunità.  Essi  non  sono  solo  infermieri  e  medici,  ma sono  anche  impiegati,  maestre,  architetti,  manager,  studenti,
pensionati, ristoratori, parrucchieri… padri, madri, nonni: più semplicemente sono cittadini che mettono a disposizione il loro
tempo al fine di portare a termine i vari servizi che la CRI ricopre sul territorio urbano, regionale, nazionale e internazionale.
È ancora vivo nei nostri occhi l’intervento prestato, a poche ore dal sisma, alle vittime del terremoto che ha colpito L’Aquila.
Come non ricordare anche la nostra presenza nei terremoti dell’Irpinia, di Carlentini, dell’Umbria e delle Marche, le alluvioni
del Po, ed ancora le missioni internazionali come quella del Kosovo, del Libano e della Georgia, ma anche i funerali del Santo
Padre Giovanni Paolo II, i Giochi del Mediterraneo 2009 e il G8 de L’Aquila.
Ma non dobbiamo dimenticare il prezioso contributo che ogni giorno viene dato con i servizi in ambulanza, negli ospedali,
negli eventi sportivi e nei concerti, in mare ma anche in montagna, insomma un silenzioso esercito di buona volontà che
veglia e aiuta.
Con la  Protezione Civile,  di  cui  siamo parte  integrante,  portiamo aiuto  alla  popolazione sin  dai  primi  momenti  delle
emergenze,  fino  alla  loro  conclusione  e  al  ripristino  della  normale  attività.  Come non ricordare  che  proprio  uno  dei  nostri
Volontari ha dato all’emergenza de L’Aquila 7 lunghi mesi di servizio incessante.
Il servizio di Attività Socio-Assistenziale (ASA) ci porta a contatto con un altro aspetto, di quella che per molti è una difficile
realtà quotidiana: si va dalla distribuzione di generi di conforto, all’aiuto nelle mense, all’assistenza ad anziani, malati,
diversamente abili.
I Clown Dottori, negli ospedali e in ogni altra occasione di incontro, cercano, con la loro incessante dedizione, di regalare un
sorriso a grandi e piccini.
Gli operatori delle Squadre di Supporto in Emergenza Psicologica (SSEP) hanno il compito di dare un supporto a quelle
persone che vivono un momento di particolare sofferenza psicologia, provocata da un evento traumatico di qualsiasi genere
(terremoto, attentato, perdita di un caro, ecc).



I servizi estivi sono caratterizzati dal servizio svolto dagli Operatori Polivalenti per il Salvamento in Acqua (OPSA), che
pattugliano con imbarcazioni  della  C.R.I.  o  su  motovedette  della  Guardia  Costiera,  le  spiagge della  nostra  provincia,
garantendo un soccorso tempestivo a coloro che hanno difficoltà in mare; mentre i servizi invernali da quello delle squadre
di Soccorso su Pista.
Sempre pronti a partire sono i membri della Squadra Regionale di Soccorso con Supporto Cinofilo che, grazie al contributo di
cani addestrati, interviene nella ricerca e nel recupero di dispersi in superficie, macerie e valanghe.
Infine  i  Volontari  di  Montesilvano  apportano  il  loro  contributo  alla  promozione  ed  alla  diffusione  del  Diritto  Internazionale
Umanitario  e  dei  Principi  Fondamentali  del  Movimento di  Croce Rossa e  Mezzaluna Rossa,  partecipando attivamente
all’organizzazione di corsi informativi, giornate di studio e tavole rotonde sul tema.
Insomma la Croce Rossa Italiana è da sempre, da ormai 151 anni, a fianco di chi ha bisogno con occhio attento, vigile, ma
anche professionale e preparato, ed è grado di dare aiuto e supporto qualunque sia la necessità.

Giulianova. Sono fantasiose e prive di ogni fondamento, nota di
Francioni e Albani

In  riferimento  alle  ultime  notizie  di  stampa  riportate  su  un
quotidiano  locale,  circa  la  possibilità  di  un  ingresso  in
maggioranza  da  parte  della  lista  UDC/GIULIESI,  teniamo  a
precisare:

Nella riunione di lunedì sera tra i rappresentanti della lista GIULIESI/UDC, non è stata votata nessuna risoluzione in merito ad
un ingresso in maggioranza, pertanto le notizie riportate sul quotidiano locale, sono fantasiose e prive di ogni fondamento.

Facciamo presente che su decisione degli organi NAZIONALI dell’UDC, ON. CESA, tutti i vertici nazionali e locali sono stati
azzerati in vista dell’assemblea nazionale promossa dalla Fondazione Liberal in programma a Todi dal 20 al 22 Maggio in cui
verrà posta la prima pietra per la nascita del  nuovo soggetto politico.  (DECISIONE DIREZIONE NAZIONALE ROMA
11/05/2010).

Pertanto, come viene rimarcato dall’On. Cesa nessuno può rivendicare primogeniture.

Corre l’obbligo di rammentare che i sottoscritti in ruoli diversi, insieme agli altri candidati della lista “GIULIESI”,  hanno
ricevuto un consenso dai Cittadini di Giulianova, proponendo un programma serio, di sviluppo, e di crescita della nostra
Città.

Su molti punti abbiamo trovato convergenza con l’attuale maggioranza, e se nel prosieguo della legislatura da parte del
Sindaco, ci fosse una apertura politica/collaborativa, noi per il bene della Città, non faremo mancare il nostro appoggio, che
non è dettato dall’occupazione di poltrone, ma bensì dal realizzare il bene ed il benessere dei Cittadini che passa attraverso
lo sviluppo e l’occupazione.
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LISTA GIULIESI/UDC

Capogruppo

Gianfranco Francioni

Consigliere Giulianova Patrimonio

Riccardo Albani.

Giulianova. Più controlli al mercato del giovedì, lo chiede l’UDC di
Giulianova

Al Sig. Sindaco del
Comune Di Giulianova
Av. Francesco Mastromauro

Presidente del Consiglio Comunale
di Giulianova
Sig. Nello Di Giacinto.
MOZIONE URGENTE PIU’ CONTROLLI SUI MERCATI DEL GIOVEDI’ E SABATO, INVASI DA COMMERCIANTI  IRREGOLARI.

Tra i commercianti di Giulianova, registriamo una diffusa lamentela sui pochi controlli e male organizzazione del mercato del
giovedì e del sabato, al suo interno e soprattutto al suo esterno ,dove si verifica la totale occupazione degli spazi intorno al
mercato di venditori di ogni genere che oltrepassano le regole del normale vivere, occupando spazi pubblici non autorizzati.

Naturalmente il tutto senza autorizzazioni di alcun genere contro il regolamento comunale che disciplina l’occupazione di
aree pubbliche, adottato in consiglio.

Certo è, che così non si può continuare.

Da un lato i commercianti regolari che pagano il suolo pubblico e che vorrebbero un mercato ancor più regolato, magari con
servizi aggiuntivi ( bagni chimici regolarmente e igienicamente funzionanti, posteggi adeguati, ed un controllo stretto sugli
abusivi, che creano un doppio danno , primo ai commercianti in regola nel mercato, che pagano le tasse (INAIl IMPS posteggi
ecc.), e contestualmente alla città, occupando spazi abusivi. (tanto chi li controlla?).

L’abusivismo  è  l’altra  faccia  della  contraffazione,  anche  in  questo  caso  chiediamo  alle  autorità  preposte  un  controllo
maggiore, perché, si creano danni economici non indifferenti per tutti gli operatori in regola, che non possono competere con
chi le regole non le rispetta.
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Senza controlli non si va da nessuna parte, poche regole chiare, per essere rispettate, non vogliamo il male di nessuno, non
siamo razzisti, ma chiediamo il pieno rispetto della legge, uguale per tutti.

CHIEDIAMO AL SINDACO

1)      Un controllo maggiore sui mercati del giovedì  e del sabato, da parte della polizia Municipale, in collaborazione stretta
e  coordinata  con i  Carabinieri  e  la   Guardia  di  Finanza,  per  combattere  l’abusivismo e   la  contraffazione dei  prodotti,  per
salvaguardare quei commercianti che rispettano le regole.

2)      Chiediamo inoltre il rispetto del DURC  (documento unico di regolarità contabile)  come elemento imprescindibile per
lavorare nei nostri mercati, insieme alla normale licenza per la vendita ambulante.

Augurandomi in un vostro sollecito interessamento, sottopongo questa MOZIONE alla discussione nell’ordine del giorno del
prossimo  Consiglio Comunale .

CAPOGRUPPO COMUNE DI GIULIANOVA
LISTA UDC/GIULIESI
Gianfranco Francioni

Teramo. L’ex Ministro, l’On. Remo Gaspari,  ospite del corso di
formazione politica dell’UDC di Teramo

Nella  foto  di  Copertina  del  Libro
dedicato a Remo Gaspari

Formare alla politica per tornare alla politica

Domani lezione l’On. Remo Gaspari

e la prof.ssa Gabriella Esposito

Alle ore 11,00, nel Parco della Scienza

Importante appuntamento, domani sabato 22 maggio, per il Corso di formazione politica organizzato dal Comitato Comunale
di Teramo dell’Unione Di Centro. Alle ore 11,00 nel Parco della Scienza, interverranno l’On. Remo Gaspari e la  Prof.ssa Maria
Gabriella Esposito che parleranno sul tema: ““L’Abruzzo e la DC: uomini e fatti”.
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Si tratta di un appuntamento particolarmente significativo, che segue i primi tre incontri durante i quali sono stati analizzate
le ragioni dell’impegno politico attuale e i temi peculiari dell’UDC cui si è aggiunta una interessantissima lettura della Carta
Costituzionale, anche alla luce degli avvenimenti recenti.

L’incontro di domani, ha la finalità di sottolineare la storia del partito del quale L’UDC è diretta emanazione, e di metter in
luce il contributo essenziale fornito dalla Democrazia Cristiana per la crescita e lo sviluppo dell’Abruzzo.

Al corso sono iscritti 70 partecipanti ma gli incontri sono aperti a chiunque voglia intervenire. Non mancherà, come in tutti
gli altri appuntamenti del corso, lo spazio per le domande. La presenza dei due esponenti darà all’appuntamento particolare
rilievo. Remo Gaspari è stato, come noto, tra le figure di primo piano della DC a livello nazionale e di sicuro il più autorevole
e importante esponente nella nostra regione; la prof. Esposito, a sua volta, è stata protagonista di battaglie e di attività di
grande importanza per le tematiche care alla DC – aborto, divorzio, ruolo dei cattolici – e alla luce di ciò l’incontro si
annuncia come particolarmente interessante.

“Formare alla politica per tornare alla politica”, questo il tema della Scuola di formazione, la cui finalità è di fornire contributi
intellettuali e di conoscenza a chiunque voglia approfondire i complessi scenari della società e del territorio in cui viviamo.
L’iniziativa è pensata perché appare necessario un investimento sulla formazione del personale politico e, più in generale,
del personale dirigente del partito. L’obiettivo è di trasmettere conoscenze di base ma anche approfondimenti con i quali
fornire gli strumenti capaci di formulare analisi sulla società contemporanea, sulle problematiche del nostro territorio, sulle
risposte che una azione politica deve saper dare.

Abruzzo. Intervento regionale in materia di attività estrattiva

Confidustria Abruzzo

Comunicato Stampa congiunto

Oggetto: P.d.L.R. “Intervento regionale in materia di attività estrattiva”

Confindustria,  A.n.c.e.,  A.r.c.a.,  Api  Edil,  A.C.T.  e  Andil,  hanno  chiesto  un’audizione  alla  IV  Commissione  Regionale  per
proporre  alcune  osservazioni  ed  emendamenti  alla  proposta  di  legge  regionale  in  oggetto.

Le Associazioni  non si  dichiarano contrarie  alla  corresponsione di  un contributo ambientale,  connesso con le  attività
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estrattive, ma non condividono le modalità di applicazione e gli importi previsti dalla proposta di Legge Regionale.

In particolare, chiedono chiarezza e garanzia sulla destinazione dei fondi e l’impegno a rivedere in maniera organica tutta la
materia riguardante le attività estrattive.

CONFINDUSTRIA    A.N.C.E.     A.R.C.A.    API-EDIL    A.C.T.   ANDIL

ABRUZZO

Teramo. Il PD di Teramo interviene sul Teatro Romano
INIZIATIVA  DEL  PARTITO  DEMOCRATICO  SUL
TEATRO ROMANO.

Il Partito Democratico di Teramo organizza nella mattinata di  sabato 22 maggio 2010, in piazza Martiri della Libertà, un
punto per incontrare i cittadini e distribuire materiale informativo circa lo stato attuale del Teatro Romano.

Il  Partito  Democratico,  da  sempre impegnato  per  il  recupero  reale  del  Teatro  Romano,  a  seguito  degli  interventi  di
ristrutturazione effettuati su Palazzo Adamoli, denuncia un utilizzo molto discutibile del denaro pubblico, oltre il ribaltamento
dell’obiettivo prefisso che consisteva nella sua demolizione.

Il  Pd continua a indicare la strada che già ha proposto al Sindaco Brucchi: procedere subito all’acquisizione e al
relativo abbattimento dei caseggiati Adamoli e Salvoni, insistenti sulla suddetta area.

Un disegno, questo, già stimato dai tecnici, dal costo nettamente inferiore rispetto a quanto previsto nel progetto della
Sovraintendenza  Regionale,  che  rischia  di  diventare  un  intervento,  apparentemente  parziale  ma  in  realtà  definitivo
prevedendo  l’ingresso  al  teatro  e  l’illuminazione.

Inoltre, la documentazione progettuale non  presenta neanche la ricostruzione degli archi mancanti, ma anzi il trasferimento
delle pietre oggi ancora visibili.

In conclusione il Partito Democratico chiede, a gran voce, che il progetto così presentatoci venga sospeso o in alternativa se
ne chiede l’integrazione e la rimodulazione per il  recupero e il restauro dell’intera area.

Il PD  per TERAMO CITTA’  della CULTURA  e dell’ ARTE.

PARTITO DEMOCRATICO
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Teramo. Teatro Romano

Pescara. Settimana Europea delle PMI 2010, venerdì 28 maggio
2010

Nell’ambito della Settimana Europea delle PMI, iniziativa della Commissione Europea Imprese e Industria, la Regione
Abruzzo – Assessorato allo Sviluppo Economico, il Ministero dello Sviluppo Economico e l’ICE, Istituto Nazionale per il

Commercio Estero, in collaborazione con il Centro Estero delle Camere d’Abruzzo, promuovono l’evento, rivolto alle PMI
abruzzesi, “Esperienze di Economia Sociale: Rassegna di Casi di Eccellenza a livello Regionale, Nazionale ed Europeo nello
sviluppo economico del Mediterraneo”, che si terrà il 28 Maggio 2010 presso il Porto Turistico di Pescara dalle h 10.00 alle h
18.00.

L’appuntamento  rientra  tra  le  azioni  di  continuità  Forumed  previste  dalla  Convenzione  ICE-Regione  Abruzzo  e  sarà
contestualmente evento di chiusura dei Focus formativi sul Mediterraneo. Obiettivo della giornata di lavori è quello di
promuovere e condividere le esperienze di successo e di eccellenza di livello regionale, nazionale ed europeo, che, negli
ultimi anni, hanno generato sviluppo nell’area del Mediterraneo all’interno di una logica di Economia Sociale.

All’evento  interverranno  rappresentanti  istituzionali  di  livello  nazionale  e  regionale,  delegazioni  estere,  imprenditori,
operatori economici ed esperti di settore. Durante la giornata particolare rilevanza verrà posta alle aziende del territorio che
stanno svolgendo un ruolo di primo piano nei Paesi interessati. Sarà anche occasione per condividere il Modello Abruzzo di
internazionalizzazione ed i risultati conseguiti finora con il progetto Forumed (Forum del Mediterraneo)
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